

Escrito por Gety Pavez Vidal

Viernes, 02 de Diciembre de 2016 09:44 -



El deporte, la música y la entretenición fueron la combinación perfecta para que los alumnos de las escuelas especiales de la capital de la Provincia de Colchagua disfrutaran de todo un día dedicado a ellos. En el marco de la conmemoración del Día Mundial de las Personas con Capacidades Diferentes, que en San Fernando se está celebrando con una semana repleta de actividades, los alumnos de las diversas escuelas especiales participaron la mañana de este jueves en un torneo atlético que tuvo como escenario la pista atlética del Estadio Municipal Jorge Silva Valenzuela y por la tarde bailaron en una discoteca que se montó en el céntrico pub “Micheladas Bar”. El Primer Torneo Atlético para Jóvenes con Capacidades Diferentes, actividad organizada por el Centro de Padres del Colegio Hermano Fernando de la Fuente en conjunto con la Oficina de la Mujer de la Municipalidad de San Fernando, contó con competencias deportivas, juegos inflables, música y colaciones saludables.

“Es muy bueno que se esté retomando esta tradición de realizar una competencia atlética para los niños y jóvenes con capacidades diferentes”, manifestó el Alcalde Luis Berwart, quien participó en una animada carrera junto a su hijo Ignacio.

Al referirse a la actividad deportiva, en la que los protagonistas fueron los alumnos de las escuelas especiales Creemos, Colegio Hermano Fernando de la Fuente, San Gaspar, Hiram, El Roble y del Programa de Integración del Liceo Neandro Schilling, Luis Berwart dijo que “estos son espacios que nosotros como autoridades y padres tenemos que fomentar, en el entendido que nuestros niños son un aporte a nuestra sociedad, a lo mejor desde un punto de vista diferente, más afectivo y más social”.

Por último, el edil expresó que “tenemos que seguir apoyando a los niños y jóvenes con capacidades diferentes, ya que estamos ante un lindo e importante desafío, quedándonos mucho camino que recorrer para lograr una mayor inclusión”.

Por su parte, el director del Colegio Hermano Fernando de La Fuente, Luis Reyes González, aseguró que “para concretar esta iniciativa nuestro Centro General de Padres postuló al 2% del Gobierno Regional, contando además con el apoyo de la Municipalidad, el Departamento de Educación Extraescolar, las oficinas municipales de la Mujer y del Deporte, y del Liceo Eduardo Charme, que nos facilitó un curso de enfermería”.

El docente explicó que “es muy visible el trabajo que ha hecho la Municipalidad a través del señor Alcalde, quien nos ha abierto los espacios necesarios y nos ha entregado la posibilidad de mostrar lo que nuestros chicos son capaces de hacer”.

TARDE DE DISCOTECA

Los niños y jóvenes asistieron posteriormente a una tarde de discoteca en el pub “Micheladas Bar”.

“Por segundo año Micheladas Bar y sus trabajadores nos ha colaborado facilitándonos sus instalaciones, lo que ha permitido que los chicos lo pasen muy bien, sintiéndose parte de lo que hace la gente de su edad”, señaló señora Marybel Villa.

Junto con agradecer a Manuel Pérez, dueño de Micheladas Bar, la esposa del Alcalde Luis Berwart declaró que “debemos recordar que a las escuelas especiales asisten alumnos de hasta los 27 años de edad, entonces para ellos es como natural ir a una discoteca”.

En tanto, el empresario gastronómico, Manuel Pérez, aseguró que “este es el segundo año que realizamos esta actividad y estamos muy agradecidos de que la Municipalidad nos haya invitado nuevamente a ser partícipes de esta linda iniciativa”.